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關注佐敦道拔萃女小學之工程撥款事宜 

 

    本人得悉特區政府正向立法會申請撥款港幣 163,000,000 作為拔萃女小學

的校舍重建費用，由於該校是獨立私立小學，該校位處油尖旺區但與社區甚為

疏離，一般學童是難以入讀，本人關注公帑運用是否適當及資助工程費用予私

立學校是否政府一向的政策，基於公平原則，本人懇請政府考慮是否繼續有關

撥款申請，並清楚向市民交代，是否有足夠理據支持是項撥款。 

拔萃女小學學費高昂，並非一般基層家長所能負擔，但政府卻以公帑給予

資助，本人接獲不少街坊投訴對此甚為不滿，故懇請貴局代表向油尖旺區議會

說明其中因由。 

請教育局代表回答 

1. 特區政府近年來不斷殺校，區內多間小學也因此而被迫停辦，以服務基層學

童而知名的鮮魚行學校也曾兩度「死過翻生」，政府一方面不斷表示小一學

位過多而需要殺校，但卻花費一億六千多萬元，補貼富貴私校，請問原因為

何？是「劫貧濟富」還是「挫弱扶強」？ 

2. 請問撥款予拔萃女小學興建新校舍，是否政府對該學校的特別優待還是既定

政策？ 

3. 請問政府對拔萃女小學之辦學團體或其校董們是否有所承諾，而需要向立法

會申請大筆撥款，令這間收費高昂的貴族學校「添毛添翼」，讓其繼續稱霸

武林？ 

4. 請問政府如何為這種「劫貧濟富」的行徑令小市民信服？ 

文件提呈 

本文件將於 2009年 2 月 26 日下午舉行油尖旺區議會會議上供全體議員討論。 

 

 陳文佑           謹啟  
油尖旺區議會議員 

2009年 2 月 10 日 


